
 

COMPTE RENDU DU COMITE TECHNIQUE DU 15 JUIN 2015 

 

• Participants : 

o Administration : O. LESBRE, J.S. GUYERE, N. BISSEZ, B. PUIS 

o Organisations syndicales : G. GRONDIN, H. BELLOC, F. FORST, B. DETREZ, A. BENOIT, 

C. CAILLAUD, E. RIVET 

Désignation du secrétaire adjoint : G. GRONDIN. 

Approbation du PV du 10 mars 2015 avec une demande de l’ensemble des OS  du suivi d’action CGA 

pour le CT du 22 juin 2015. 

Point d’actualité de DG : 

- Visite du DGA annulée. DG a croisé le DGA qui lui a confirmé sa visite sur le campus avant 

celle du ministre (début octobre). 

- Inquiétude du DG sur la ponction du fond de roulement des écoles sous tutelle du ministère 

de l’enseignement supérieur et de la recherche. Il espère que la DGA n’aura pas la même 

idée. 

- Publication des statuts de la COMUe au journal officiel le 14/06/2015. 

- Point sur le rapport ATTALI sur l’école polytechnique. Le ministre a donné un message 

politique fort sur l’investissement sur le long terme sur la formation. Reste que la taille de l’X 

n’est pas assez visible sur un plan mondiale d’où un regroupement voulu sur le plateau de 

SACLAY d’une dizaine d’écoles mais il y a réticence des autres ministères. Du côté de l’ISAE 

s’est à surveiller de près car il ne faut être tenu à l’écart. Pour cela l’ISAE va continuer et 

accentuer les partenariats avec l’X, il y aura une visite du directeur des études de l’X début 

juillet sur le campus. Un accord pour un cursus commun est prévu en fin d’année. 

Il est également prévu de revoir la relation ISAE/ESMA. 

- Indicateurs interne : bon démarrage des contrats de recherche, plus de difficulté pour le 

mécénat et un retard sur les embauches mais objectifs identiques pour la fin de l’année.  

M. BOUSSIOUX de retour de congés maladie à mi-temps thérapeutique , arrivée d’un chef de 

cabinet de direction en provenance de l’université d’AIX-MARSEILLE à partir de septembre, et 

d’un secrétaire général adjoint en provenance de DGA-TA à compter du 1
er

 octobre. 

- CHSCT extraordinaire : c’est une période tendue, manque de personnel, besoin 

d’amélioration de la communication interne, besoin de formation des managers en termes 

de RPS, des amphis-cadre tous les 2 ou 3 mois, une convention annuelle à destination de 

tous le personnel. 

- Déclaration des élus : gros problème avec COKTAIL. 

- Demande CGT si nous aussi nous pourront bénéficier d’un contrat de recherche triennale 

comme en a bénéficié polytechnique. La réponse est que cela va se faire. 

- Fin de mission pour SG. 



Modification du règlement intérieur : CGC et FO vote pour, CGT s’abstient car le RI fait appel à 

beaucoup de notes qui n’ont pas encore était écrites. 

Carte MUT : Demande des élus à être assurés qu’il ne faudra pas créer un compte sur IZLY pour 

activer les fonctions autres que le porte-monnaie. Possibilité de payer la cantine par des tickets à 

prendre à l’agence comptable, au prochain contrat de cantine il sera étudier de passer en délégation 

de service publique afin que ceux qui le désirent puisse payer directement en numéraire. Ils vont se 

renseigner si le système IZLY  contient une assurance comme sur PAYPAL. 

16 heure départ de DG, le comité technique continue donc sans lui. 

Point de situation de la démarche RPS : c’est une déclinaison des recommandation du CHSCT 

extraordinaire, le plan d’action est prévu pour la fin de l’année. Une évaluation sur la nécessité du 

renforcement du temps de présence de la médecine du travail sera effectuée après la mise en place 

de la cellule psychologique. 

Activité accessoire des personnels : une question de principe se pose, pas de note d’organisation, pas 

de vote la semaine prochaine. Demande de FO à sa fédération sur la légalité d’un tel comité. 

Suivi des actions de CT : règlement intérieur de l’ICA toujours pas voté en CT, l’administration va 

vérifier ce point, il faut des objectifs daté pour le plan d’action CGA. Le décret RIFSEP pour les 

catégories B et techniques est décalé de 6 mois. 

 


